

Falleció César Villegas: histórico dirigente de San Luis de Quillota

El presidente del club canario y reconocido referente del fútbol de la Quinta Región murió este sábado tras una larga lucha contra un cáncer de páncreas

El fútbol chileno, y especialmente la Quinta Región, lamenta el fallecimiento de César Villegas Urrutia, presidente de San Luis de Quillota y destacado dirigente deportivo,

ocurrido el sábado 10 de enero, según confirmó oficialmente el propio club.

Villegas falleció producto de un cáncer de páncreas, enfermedad que lo mantuvo postrado durante un largo periodo, alejándolo progresivamente de la actividad pública y dirigencial. Debido a su delicado estado de salud, en noviembre pasado había decidido dejar la presidencia del cuadro canario.

En ese momento, explicó públicamente su decisión en conversación con El Observa-

dor: "Luego de una conversación con toda mi familia, llegamos a la decisión que debía dejar el cargo, producto de mi estado de salud". La institución quillotana confirmó su deceso a través de un emotivo comunicado, en el que señaló

"Lamentamos profundamente el sensible fallecimiento de don César Villegas Urrutia, destacado quillotano y sanluisino de corazón".

Desde el club añadieron que acompañó a San Luis durante toda su vida, demostrando un compromiso permanente con los valores, la historia y la identidad de la institución. En su etapa final, asumió la presidencia del club, rol que ejerció durante el último año con dedicación, vocación de servicio y amor por los colores canarios.

Un dirigente que fue respetado en toda la Quinta Región, más allá de su vínculo histórico con San Luis de Quillota, César Villegas Urrutia fue un referente del fútbol regional, siendo propietario y dirigente en distintos momentos de clubes como Deportes Limache y Unión La Calera, dejando huella en cada una de las instituciones en las que participó. Su figura fue siempre respetada transversalmente, tanto por dirigentes como por jugadores e hinchas, destacando por su cercanía, compromiso y visión de desarrollo para el fútbol de la región.

El fútbol quillotano y regional despide así a un dirigente histórico, cuyo legado humano y deportivo permanecerá ligado para siempre a la historia de San Luis de Quillota y al crecimiento del balompié de la Quinta Región.

